

BINMAS

Basmi Serangan Hama Tikus, Dirjen Kementerian Pertanian RI Bersama Para petani dan TNI-POLRI Gelar Kalagumarang

[KARAWANG - KARAWANG.BINMAS.ID](https://www.karawang.binmas.id)

Jul 8, 2024 - 19:42



Sinergitas TNI-POLRI bersama Petani

Karawang - Polres Karawang Polda Jabar, Upaya pengendalian hama tikus dilakukan di Kecamatan Rawamerta, Kabupaten Karawang. Pengendalian

serangan hama tikus dilaksanakan di areal persawahan wilayah Desa Sukamerta, Kecamatan Rawamerta, Gabungan kelompok tani, bersama petugas dari Dinas Pertanian Karawang, Kepala Desa Sukamerta, Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta dari pemerintah desa sukamerta. Kegiatan dipimpin langsung Bapak Suwandi dari Dirjen Ketahanan pangan kementerian pertanian RI, bergotong-royong membasmi hama tikus.

"Kami pagi hari ini dari Dirjen Ketahanan pangan kementerian pertanian RI dan Dinas Pertanian kabupaten karawang bersama Pak Bhabinkamtibmas dan pak Babinsa serta para petani mengadakan gerakan pengendalian hama serangan tikus ," ujar Suwardi dari Dirjen Ketahanan pangan Kementerian Pertanian RI, ditemui di sela-sela kegiatan Kalagumarang di area persawahan Desa Sukamerta, Kecamatan Rawamerta, Minggu,(07/07/2024) kemarin.

Pembasmian tikus dilakukan dengan cara pembersihan pematangan sawah dari rumput liar, pemasangan umpan beracun hingga pengasapan.

Lubang-lubang tikus di pinggir sawah itu diberi asap menggunakan long ses. Beberapa saat kemudian, lubang dicangkul untuk mencari sarang tikus. Ratusan ekor tikus berhasil ditangkap dalam kalagumarang.

"Kalagumarang ini memang sudah menjadi program di Kementerian Pertanian RI dan Pak Menteri Mengharapkan untuk bisa Swasemba Pangan meningkatkan," Ujarnya.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono,S.I.K,M.Si, Melalui Kapolsek Rawamerta IPTU. Ulan Sonjaya, SH mengatakan, kegiatan seperti ini rutin dilaksanakan sebagai wujud pendampingan TNI, Polri kepada para petani. Meski menggunakan peralatan seadanya, Babinsa bersama Petani dapat memaksimalkan hasil tangkapan hama tikus ini.

"Dengan kerja sama dan upaya khusus yang kita lakukan ini, semoga dapat menjadikan semangat bagi para petani demi meningkatkan kuantitas dan mutu hasil panen padi di wilayah kecamatan Rawamerta," pungkasnya.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono